生徒指導だより

令和3年7月21日 天童中部小学校 生徒指導部

「4連休」の生活について 1/22休~1/25旧

東京オリンピック開会式前後の 7/22(木)~7/25(日) までの期間は「4連休」になります。夏休み 直前の時期になりますが、子どもたちが安全に生活できるよう声がけをお願いいたします。

『交通ルール』の確認を! 【自転車の乗り方】

6・7月は、自転車による事故が増える時期です。先日も、本校の児童が歩行者と接触するという事故が起こりました。幸い大きな怪我には至りませんでしたが、<u>非常に心配される事例と考えています。</u>大きな事故が起きてからでは取り返しがつきません。絶対に事故に遭わないよう**必ずもう一度、ご家庭でも**自転車の乗り方や道路の歩き方について、お話していただきますようお願いいたします。

コロナ感染に細心の注意を! 「うがい」「手洗い」「マスク」

ワクチンの接種が始まっていますが、感染拡大地域では、依然として緊急事態宣言が出されています。 県内でも、連日感染者が報告されるなど、まだまだ収束する様子が見られません。 外出の際は必ずマスクを着用し、帰宅後は「うがい」「手洗い」を徹底するよう、引き続きお声がけください。

安全・安心な生活をするために[防犯教室から]

夏休み前に防犯教室を行いました。<u>安全・安心な生活をするためには何が大切なのか</u>、学級でも話し合いました。4連休や夏休みでも守るべきことは一緒です。以下の文面を参考にしていただき、「**家庭でのルール**」について話し合い、再確認して頂ければと思います。よろしくお願いいたします。

- ・出かけるときは、「蒙の人に行き発と帰る時刻を当い、許可をもらってから行く。
- ・ 子どもだけで学区外には行かない。
- ・家の人と決めた帰宅時刻を守る。

(道路・川や堰の中・線路・工事現場・物を積んであるところなど)

- ・首転車に乗るときは、家の人との約束や交通ルールを守る。
 - ◆1,2年生は家の人といっしょに乗る。
 - ◆スピードの出し過ぎはしない。
 - ◆飛び出しは絶対にしない。
 - ◆横断歩道は自転車を引いて渡る。
 - ◆必ずヘルメットを着用する。

※家の周りの危険個所を確認する。

- スーパーやコンビニなどの商店には用事がある時だけ込る。
- 「いかのおすし」をる

着ない自に遭いそうなときは、炎のところに励けを築める。

★近くの大人・近くの家・浩 ★「字ども110日」の家

